

Der Getränkekonsum in Deutschland, Österreich und der Schweiz

Weitere Grafiken
www.vinum.eu/infografik

Im CHAD-Land trinken die Deutschen am meisten Erfrischungsgetränke (Softdrinks ohne Energydrinks und Ice tea), am meisten Mineralwasser und am meisten Spirituosen pro Kopf und Jahr. Beim Wein haben die Schweizer die Nase vorn – sie trinken 43 Prozent mehr Wein als die Deutschen und zwölf Prozent mehr als die Österreicher. Dabei sind nur 40 Prozent des in der Schweiz konsumierten Weins Schweizer Wein – als zehntgrösster Importeur der Welt trinkt der Schweizer gerne ausländisch! Die Österreicher revanchieren sich mit dem höchsten Milchkonsum.



Getränkekonsum in Millionen Liter im CHAD-Land

	Deutschland	Österreich	Schweiz
Wein	2040	230	239.1
Bier	9527.4	900.1	343.2
Spirituosen	498.4	32	29.8
Mineralwasser	12905	791.5	921.4
Erfrischungsgetränke	11125	640	594.3

13.88 Milliarden Liter alkoholische Getränke werden jedes Jahr in CHAD-Land konsumiert (ohne Süssmost).

Getränkekonsum Liter pro Kopf im CHAD-Land

	Deutschland	Österreich	Schweiz
Wein	23.9	31.3	34.5
Bier	107	106.7	55.8
Spirituosen	5.4	3.7	3.7
Mineralwasser	145.2	90.6	111.8
Erfrischungsgetränke	125.5	74	72.16
Milch	94	97.2	79.9